

Der Rat der Stadt beschließt, die Stadtverwaltung zu beauftragen im Rahmen des Handlungskonzeptes, ggf. unter Beteiligung der Wirtschaftsförderungsgesellschaft, mit den Firmenbetreibern, die innerhalb des Wülfing-Komplexes ansässig sind, die Frage zu klären, ob möglicherweise das Angebot z.B. „eine Kantine / eines Mittagstisches etc.“ zu einer besseren Auslastung der entsprechenden Räumlichkeiten des „Wülfing-Komplexes“ führen könnte. Passende Räumlichkeiten in dem städtischen Teil des „Wülfing-Komplexes“ sollen dann ggfs. zur Verfügung gestellt werden.